
 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 株式会社丸久 営業企画部 浅黄典子様  

  大塚製薬山口出張所 田辺様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

昨年の毛利チャレンジでは

お世話になりました。 

やっと次期企画の資料を送

付できる段になりました。 

とは言っても、サイクル県

やまぐちの熱も落ち着いて

おり、表紙ページの右下に、

「岩国市への提言・第二弾」

および「山口県への報連相」

とあるように、県知事や岩

国市長や各岩国市議、そし

て岩柳地区の県議にも送っ

ているところです。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、そのひと

つでも何とか具体化したい

と思っていますので、また

ご連絡致します。 

＋ 
＋ 

  



 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 上野将隆 様 池部道雄 様 城跡ながお 様 中市博之 様 宮本裕之様 佐々木靖司様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

昨年の毛利チャレンジでは

お世話になりました。 

やっと次期企画の資料を送

付できる段になりました。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相」とあ

るように、県知事や岩国市

長をはじめとした各市議、

そして岩柳地区の県議にも

送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、そのひと

つでも何とか具体化したい

と思っています。 

特に P10 のリアルサイクルエイドジ

ャパン・150メモリアルトーナメント

の「決勝大会・時めぐり萩」の実現に

向けご協力をお願いします。 

特に P10 のリアルサイクルエイドジ

ャパン・150メモリアルトーナメント

に繋がる、「自転車さんぽ◆◆熊毛浪漫

旅」の定期開催のご検討をお願いしま

す。 

特に P09 の山口ブルべ・プラン公募

型・岩国～長門スペシャルサイクリン

グの実現に向け、ご検討して頂ければ

幸甚です。 
＋ 

＋ 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 萩市観光協会 世羅真智志 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

昨年の毛利チャレンジでは

お世話になりました。 

その後、サイクル県やまぐ

ち後継企画を考えていたの

ですが、中々方向性が一致

せず、今回の企画に至った

次第です。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、P09の山口

ブルべ・岩国～長門スペシ

ャルサイクリングや、P10の

リアルサイクルエイドジャ

パン・150 メモリアルトーナ

メントなどで、萩市のお世

話になりたいと思っていま

す。但し、優先順位が若干低

めです。それでも可能性は

かなり高く、興味がありま

したらご連絡下さい。 

＋ 
＋ 

※経緯説明の補足解説は「検索⇒岩国かるたドライブ」にある、山代街道物見遊山外伝ロゴ下の「送付物一覧」をクリックして下さい。 
 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 山口きらめき財団 森永 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

＋ 

通信欄 

昨年の毛利チャレンジでは

お世話になりました。 

やっと次期企画の資料を送

付できる段になりました。 

表紙ページの右下に、「岩国

市への提言・第二弾」および

「山口県への報連相談」と

るように、県知事や岩国市

長をはじめとした各市議、

そして岩柳地区の県議にも

送っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、そのひと

つでも何とか具体化したい

ので、改めてご相談にお伺

いしたいと思っています。 

＋ 
＋ 

 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 金田 充 様    植野浩司 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

昨年の毛利チャレンジでは

お世話になりました。 

やっと次期企画の資料を送

付できる段になりました。 

とは言っても、サイクル県

やまぐちの熱も落ち着いて

おり、表紙ページの右下に、

「岩国市への提言・第二弾」

および「山口県への報連相」

とあるように、県知事や岩

国市長や各岩国市議、そし

て岩柳地区の県議にも送っ

ているところです。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、そのひと

つでも何とか具体化したい

と思っていますので、ご協

力をお願いします。。 

＋ 
＋ 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日 ＊ 

０ 山口市観光課 御中 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

＋ 

通信欄 

突然の資料送付、ご容赦下

さい。表紙ページの右下に、

「山口県への報連相談」と

あるように、県知事にも送

っています。 

この企画が全て出来る訳で

はありませんが、P09の山口

ブルべ・プラン公募型・岩国

～長門スペシャルサイクリ

ングを県としてバックアッ

プして頂けないかと打診し

ています。、その具体化にあ

たって山口市での一泊を想

定しており、その際のご協

力をお願い出来ないかと、

ればたらの話しですが、一

報として送付しました。 

＋ 
＋ 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日＊＊ 

０ 大楽 郁仁 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

突然の資料送付、ご容赦

下さい。 

覚えていらっしゃいます

でしょうか、サイクルエ

イドジャパンのコース設

定でお世話になった石丸

です。 

現在出身地の山口県で資

料のような企画を考えて

おり、全てが出来る訳で

はありませんが、P10 の

THT26・150 メモリアル

トーナメントの「会津若

松大会」の可能性をご相

談したいのですが。。。 

＋ 
＋ 

 

  



 

 

 

 

 

 

2019 年 12 月 02 日＊＊ 

０ 佐藤 雄一 様 ０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
＋ 

＋ 

通信欄 

やっと資料を送付できる

段になりました。 

とは言っても「サイクル県

やまぐち」の推進力は落ち

ており、今回の企画は、県

知事や岩国市長にも送っ

ています。 

資料のような企画の全て

が出来る訳ではありませ

んが、P10 の THT26・150

メモリアルトーナメント

の「静岡大会」の可能性を

ご相談したいと思ってい

ます。 

もう少し足場を固めたい

と思っていますが、単独先

行実施も歓迎です！ 

＋ 
＋ 

 

 

 


